

Zeitschrift: Heimatkunde Wiggertal
Herausgeber: Heimatvereinigung Wiggertal
Band: 29 (1971)

Artikel: Sehr geehrter Herr Regierungsrat Dr. Walter Gut
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-718182>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Sehr geehrter Herr Regierungsrat Dr. Walter Gut

Wir gratulieren Ihnen herzlich zu Ihrer ehrenvollen Wahl und freuen uns, daß mit Ihnen wieder ein Hinterländer in den Regierungsrat des Kantons Luzern eingezogen ist.

Eine besondere Freude ist es uns, daß Sie das Erziehungsdepartement übernommen haben. Ihnen unterstehen damit als Erziehungsdirektor nicht nur die Belange der Bildung, sondern auch der Kultur, Wissenschaft und Kunst.

Das Hinterland ist weit von Luzern entfernt, und wir Hinterländer und Wiggertaler bekamen diese Entfernung schon oft zu spüren. Wir erwarten von der Regierung nicht, daß unsere Region als besonders liebes Kind behandelt wird, aber wir möchten gerne die Gewißheit haben, ebenso gepflegt zu werden wie die andern Regionen. Sie werden verstehen, daß wir dabei besonders an den Bildungssektor denken.

Die Heimatvereinigung Wiggertal setzt sich seit Jahren für die Erforschung und Betreuung der Kulturgüter unserer Region ein. Daß wir dabei nicht nur an die Vergangenheit denken, ist im Vorwort dieser Ausgabe der «Heimatkunde des Wiggertales» gesagt.

Im Amt Willisau warten noch viele Dinge auf ihre wissenschaftliche Erforschung. Wir müssen so rasch wie möglich vieles nachholen, damit wichtige Kenntnisse über unsere engere Heimat in der heutigen Zeit des ungeheuren technischen Fortschrittes nicht verlorengehen. Viele Aufgaben werden wir nur mit Förderung und Unterstützung durch das Erziehungsdepartement lösen können. Wir hoffen auf Sie, Herr Regierungsrat.

Es ist uns eine große Freude, in Ihnen einen aufgeschlossenen Vertreter in Luzern zu haben. Sie haben sich schon oft für Fragen der Bildung und Kultur eingesetzt, und Sie kennen die Anliegen unserer Region. Wir in der Heimatvereinigung möchten gerne eng mit Ihnen zusammenarbeiten. Als einzige Vereinigung dieser Art liegt uns das Wohl unseres Hinterlandes und Wiggertales am Herzen, und wir möchten gerne zeigen, daß dies nicht leere Worte sind.

Sehr geehrter Herr Regierungsrat Dr. Gut, wir wünschen Ihnen in Ihrem Amte alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Heimatvereinigung Wiggertal
der Präsident



Regierungsrat Dr. Walter Gut wurde 1927 im Weiler Seewagen bei Kottwil geboren. Er ist Bürger von Kottwil und Willisau-Stadt, wo er seit 1940 seinen Wohnsitz hat. Nach der Matura an der Stiftsschule Engelberg studierte er an den juristischen Fakultäten der Universitäten Genf, Fribourg und Bern und wurde 1963 zum a. o. Staatsanwalt des Kantons Luzern gewählt. Regierungsrat Dr. Walter Gut hat nach seiner ehrenvollen Wahl das Amt des Erziehungsdirektors übernommen.